



## 「明日から～、冬休み～！」

これは、昨日、1階の廊下で聞こえた児童の言葉です。嬉しさに溢れているように感じました。朝、横断歩道で会う子どもたちに聞いてみても、「冬休みが楽しみ」と言葉が返ってきます。本校の冬休みは、大晦日、元旦を挟む19日間あり、1年を振り返り、新たな年を迎えて目標を新たに掲げるというリセットの時間でもあり、日頃十分出来なかったことを時間かけてやるという自由な時間でもあるのでしょうか。進学を目指す子には、自分の持てる力を最大限発揮できるよう最後の追込みに必死な時間に違いありません。どれも貴重な時間です。どの子どもにも、その「楽しみ」なことを自ら具体化して、幸せな時間を増やし、生活を豊かなものにしてほしいものです。

保護者の皆様におかれましては、2学期においても、修学旅行や宿泊体験活動、バザーやほっとハートデー等、様々な行事や授業の準備等で大変お世話になりました。私たち教職員も、お預かりした全てのお子様に、よりよい指導と教育環境を整えるよう、辰年に向けて学び合って参ります。

### ◇R5' マラソン(持久走)大会結果

12月1日のマラソン大会が開催され、各学年の1位の記録と走者は以下のとおりです。試走より好タイムも出ました。

#### 【1000m】

1年生 5分36秒 小野煉之介くん  
(試走より、11秒縮めました)

2年生 5分00秒 諫山 太一くん

#### 【1200m】

3年生 5分20秒 矢野 彰吾くん

4年生 5分11秒 森 清一郎くん

#### 【1500m】

5年生 6分42秒 藤野 悠仁くん  
(試走より、15秒縮めました)

6年生 6分26秒 林 蔵人くん  
(試走より、3秒縮めました)

### ◇別府駅のクリスマスコンサートが盛況

12月15日別府駅にて、1、2年生75名によるクリスマスコンサートが開催されました。

1年生、「にじ」「まあるいいのち」「いつだって」、2年生は、「未来へのステップ」「春よ、来い」「花は咲く」、合同で、「マイバラード」「サンタが町にやって来る」を披露しました。指揮は、桑畑先生、上村先生。伴奏は太田先生でした。

駅構内には、保護者だけではなく、駅利用者の子どもからお年寄りまでが足を止め、200人近い方が見守る中、駅の賑やかさを突き抜けるように、きれいな歌声が響きました。

別府駅長の荒巻さんとサンタさんからプレゼントもいただき、幸せな気持ちが広がりました。

